

Sortie Bowling **Mercredi 20 février**

Nous nous sommes retrouvés avec 9 enfants et 3 adhérentes pour un bowling au bowling du 8^{ème}. Nous avons pris deux pistes pour faire deux parties à six.

Nous avons eu beaucoup de difficultés à débiter puisque les boules partaient dans les rigoles et donc impossible de toucher les quilles. Nous avons décidé de mettre les barrières sur les côtés pour empêcher les boules de partir dans les rigoles. Ce fut tout de suite plus facile ! Nous avons même réussi à faire des strikes (faire tomber toutes les quilles en un seul lancé) et des spares (faire tomber toutes les quilles en deux lancers de suite). Les plus petits ont eu plus de mal car malgré tout les boules sont lourdes et pas faciles à lancer. Les garçons s'amusaient à lancer les plus grosses boules (13/14kgs) pour voir s'ils avaient de la force.

Après deux intensives parties, nous nous sommes retrouvés autour d'un goûter pour reprendre de l'énergie.

Malgré le personnel désagréable, nous avons bien rigolé et progressé au bowling ! Même les moins doués arrivaient à la fin à faire tomber plus de la moitié des quilles 😊.

Alexandra